



GUÍAS DE CUIDADO POST-OPERATORIO

Para asegurar una recuperación sin problemas, siga estas instrucciones cuidadosamente. Es su responsabilidad leer y entender estas instrucciones.

Verifique el color de la membrana mucosa (encía) de su mascota cuando llegue a casa. El color de la membrana mucosa debe ser de un rosa pálido a rojo. Más importante aún, el color debe volver rápidamente a la normalidad después de aplicar presión a las encías (encima del colmillo). Verifique el color de su mascota a lo largo de la noche para asegurarse de que la membrana mucosa vuelva a su color normal.

Comida/Agua

Ofrezca cubitos de hielo o pequeñas cantidades de agua inmediatamente después de regresar a casa. Si no hay vómitos después de 45 minutos, ofrezca una cantidad muy pequeña de comida, uno o dos bocados como máximo. La anestesia puede causar náuseas. Si su mascota toma una gran cantidad de agua o comida, es probable que vomite. La clave para que su mascota se recupere de la anestesia es ofrecer pequeñas cantidades de comida y agua con frecuencia, aproximadamente cada 45 minutos, aumentando las cantidades ligeramente en cada alimentación. Si su mascota vomita, retenga la comida y el agua por 1 hora e intente nuevamente. Reanude la alimentación normal al día siguiente de la cirugía. Si no muestra interés en la comida o el agua o vomita continuamente durante más de 24 horas después de la cirugía, contacte a la clínica. Cachorros/gatitos de 6 meses o menos deben comer pequeñas cantidades de comida tan pronto lleguen a casa para evitar una condición llamada hipoglucemia (bajo nivel de azúcar en la sangre). Si su cachorro/gatito no está comiendo dentro de las 4 horas después de ser recogido, llame a la clínica o a la línea de atención fuera del horario.

Cuidado de la Incisión

La incisión para perros/gatos hembras está en el vientre. La incisión para perros machos está justo debajo del pene. La incisión para gatos machos y cachorros jóvenes está en el escroto. **NO permita que su mascota lama la incisión ya que podría causar que la incisión se abra o se infecte.** Como los perros tienen más probabilidad de lamer la incisión, su perro será enviado a casa con un collar isabelino incluido en el precio de la cirugía. Los perros deben usar el collar isabelino durante al menos 14 días. Puede quitarle el collar isabelino cuando pueda vigilar a su perro y evitar que lama o muerda la incisión; sin embargo, debe usar el collar isabelino cuando usted no esté presente o esté durmiendo. **Todos los animales pueden causar gran daño a su incisión en un corto periodo de tiempo, causando infección que requiere más cuidados a su cargo.** Si su mascota lame la incisión, necesitará comprar un collar isabelino. Verifique la incisión de su mascota diariamente por enrojecimiento, hinchazón, secreción o apertura de la herida. Es normal esperar algo de enrojecimiento e hinchazón del tamaño de una canica. Contacte a la clínica si la hinchazón parece excesiva, si hay secreción o si la incisión se abre.

No limpie la incisión, ya que puede introducir una infección. La incisión debe permanecer seca. Si se ensucia, use una bola de algodón y agua y seque suavemente alrededor del área. No bañe a su mascota durante al menos 14 días. Champús secos están disponibles en la tienda de mascotas local. Su mascota tiene suturas enterradas, por lo que no es necesario remover las suturas a menos que se le indique lo contrario.

Su perro o gato tendrá una pequeña marca quirúrgica verde (aproximadamente 1/2") cerca del sitio de la incisión. Esta marca indica que su mascota ha sido esterilizada y previene una anestesia y/o cirugía innecesaria en caso de que su mascota se pierda.

Actividad

Todos los pacientes post-operatorios deben mantenerse en el interior durante las próximas 24 horas y tanto como sea posible durante los siguientes 14 días. Desaliente cualquier carrera o salto y limite el subir escaleras tanto como sea posible. Las mascotas que viven al aire libre pueden quedarse en un garaje limpio y cálido si usted puede vigilarlas de cerca allí. Mantenga a su mascota post-operatoria tranquila y bríndele comodidad. Además, mantenga a su mascota alejada de niños pequeños. Pasee a su perro con correa durante 14 días. No permita que ande libremente. Esto puede ser extremadamente peligroso para su perro. Los perros/gatos machos permanecen fértiles durante 3-4 semanas después de la cirugía. Manténgalos confinados.

Dolor

Es normal sentir algo de incomodidad entre 24-36 horas después de la operación. Vocalizar y temblar la noche de la cirugía puede ser un efecto secundario de la anestesia. Asegúrese de que su mascota esté comiendo, ya que esto ayudará a que la anestesia salga de su cuerpo. Además, acaricie y estimule a su mascota y bríndele consuelo y tranquilidad. Su mascota debe mejorar continuamente. Debe sentirse mejor cada día. Si compró medicación para el dolor en la clínica, siga cuidadosamente las instrucciones en el envase. Comience cualquier medicación para el dolor la mañana después de la cirugía solo si su mascota está comiendo una comida completa. Ocasionalmente, los medicamentos para el dolor pueden causar malestar estomacal. Si su mascota comienza a vomitar después de administrar medicamentos para el dolor, deje de darle el medicamento. Si tiene alguna pregunta, contacte a la clínica. Si siente que su mascota necesita medicación para aliviar el dolor, además de la que fue dispensada por la clínica, contacte a la clínica o a nuestro personal de guardia antes de administrar cualquier medicamento. Algunos medicamentos de venta libre pueden ser muy peligrosos para su mascota. NO le dé a su mascota Tylenol (Acetaminofén), Motrin (Ibuprofeno) o aspirina, ya que estos medicamentos pueden ser mortales para su mascota.

Si tiene una perra/gata que estaba en celo en el momento de la cirugía, ella todavía mostrará signos de sangrado, vulva hinchada y atraerá a los machos durante hasta dos semanas.

Si ocurre alguna de las siguientes condiciones, contacte a The PAW Mission inmediatamente:

Pérdida de apetito por más de dos días -Negativa a beber agua por más de 24 horas -Sangre proveniente de la incisión -Vómitos por más de 24 horas - Diarrea por más de 24 horas - Secreción de la incisión - La incisión se ha abierto

Envíe un mensaje de texto al 909-784-5895 durante el horario de atención (8am-4pm) o fuera del horario entre 6pm-10pm y 4am-8am. La línea fuera del horario de The PAW Mission es una línea de asesoramiento para preguntas post-quirúrgicas e información sobre posibles complicaciones post-quirúrgicas. **Esta NO es una línea de emergencia.** Si siente que su mascota está en condición crítica, visite su clínica veterinaria de emergencia local inmediatamente.

The PAW Mission tratará en nuestra clínica, a un costo mínimo, cualquier complicación post-operatoria que resulte directamente de la cirugía, si se siguen las instrucciones post-operatorias mencionadas en su totalidad. Su veterinario regular debe atender enfermedades o lesiones que no sean un resultado directo de la cirugía. No podemos responsabilizarnos por complicaciones resultantes de no seguir las instrucciones post-operatorias o por enfermedades contagiosas. **The PAW Mission no puede reembolsarle por el cuidado veterinario.**

